

Les salaires des Cheminots

Voilà des mois que la Fédération confédérée des Cheminots réclame un rajustement des salaires des travailleurs du rail. Ce rajustement, le Gouvernement le juge excessif... et mandat a été lancé à M. Tardieu, ministre des Travaux publics, d'intervenir en sa faveur auprès du Comité de Direction des grands réseaux.

Les organisateurs reçoivent d'ailleurs les félicitations de tous pour le succès obtenu qui les fait agir en tant qu'indépendant L. sport et la charité. UN GRAND GALA S.P.R.T.P. ORGANISE PAR L'EN AVANT... DE SEPTUENNE avec la coopération de L'AMICALE DES SPORTS.

DEFIS DEPPEY de Carvin, lance un défi au Douaisien Donillet à la limite des poids, c'est à dire quelle condition Ecire à M. Cosnier, professeur du B.C. Carvin, 74, rue du Cimetière, à Carvin.

POIDS ET HALTERES ASSOCIATION HALTEROPHILE

Au cours de la réunion de l'A.H.A.N., qui s'est tenue dimanche dernier au gymnase A. Monnet, il a été décidé que l'organisation du championnat du Nord serait assurée par le Comité de Direction des grands réseaux.

ESCRIME LE CHAMPIONNAT FEDERAL DE FLEURET A ROUBAIX

L'Amicale des Arts a été chargée à nouveau par la Fédération d'organiser le championnat fédéral de fleuret de la région du Nord.

LUTTE LE CHAMPIONNAT DU NORD DE LUTTE GRECO-ROMAINE A DIGNES

Par suite de l'importance de la Section de Lutte de l'Amicale des Arts, le Comité de Direction des grands réseaux a décidé dans sa dernière réunion de confier à cette organisation le championnat de Lutte Greco-Romaine.

JEU DE PAUME DEMANDE DE LUTTES DE 2 SIMPLE

La Société « La Belle Polotte » organise pendant les mois de l'été une série de luttes entre les équipes de 2 simple.

CYCLISME LE PREMIER PAS DUNLOP 1928

La Société des Promoteurs Dunlop vient d'établir le règlement de sa grande épreuve cycliste annuelle « Le Premier Pas Dunlop ».

VINGT ANS APRES !

Il y a 20 ans vendredi dernier 13 janvier, exactement vingt ans, que Henry Farman prenait place sur un biplan conçu par les frères Voisin.

De cette année mémorable à nos jours l'aviation se développe rapidement. Les premiers en ligne furent les frères Farman, qui, le 13 janvier 1908, furent les premiers à voler.

REQUISITOIRE ET PLAIDOIRES

Jusqu'à l'affaire ne présente pas une portée particulière. La dame Lassen a dit : « C'est Amar qui a blessé ».

FOOTBALL-ASSOCIATION LES RESULTATS DU 15 JANVIER

Sport Ouvrier Lille (1 A) bat U.S. Leventis (1 A) par 4 buts à 0, en un match comitant pour les championnats de Division.

LE VERDICT

Les juges populaires se rendent à son désespoir, mais ils ne peuvent pas réagir. En conséquence, Amar Ould Azaoui est acquitté.

POURQUOI IL FAUT CESSER LA VENTE DU TIMBRE ANTITUBERCULEUX

On ne s'agit pas d'un timbre antituberculeux à cessé comme tous les ans, le 5 janvier et beaucoup de bons citoyens, entraînés par l'enthousiasme qu'a suscité ce timbre, ont continué à acheter.

LE CONCOURS GENERAL AGRICOLE DE PARIS 1928

Le concours général agricole de Paris se tiendra au Parc des Expositions de la ville de Paris du lundi 10 au dimanche 25 mars 1928.

COUR D'ASSISES DU NORD

L'Arabe Azaoui qui a Aubry tenta de tuer la femme de son hôte a été acquitté

Les assises dans l'un des plus beaux salons de la Cour d'Assises du Nord, ont commencé par la condamnation à mort, de deux auteurs de vols qualifiés et trois auteurs de vols simples.

TROIS COUPS DE REVOLVER

Le 27 juillet 1927, vers 15 heures, à Aubry, Fernande Maille, femme Lassen, 23 ans, était assise dans un salon de son hôtel.

ACCUSE, AMAR NIE

Son coup fait, Amar prit la fuite et entra à sa chambre, qu'il précéda, du reste, n'ayant pas voulu pas venir avec lui, toujours protesté de son innocence.

LE MOBILE DU CRIME

Azaoui avait été, en fin d'année 1927, pensionnaire des époux Lassen-Maille. Il avait été à cette époque, demandé par Fernande Maille, de lui proposer de lui venir se joindre.

LES DEBATS

Grand et robuste, l'Algérien Amar Ould Azaoui, avec sa chevelure d'ébène, sa forte moustache et ses épais sourcils qui font ressortir à merveille son nez, n'est pas d'aspect athlétique.

LES TEMOIGNAGES

Après l'audition des témoins Monnier et Baude qui ont examiné la victime, le premier comme par le juge d'instruction, le second, en qualité de médecin légiste, vint le gendarme NAUDEAU, de la brigade de Dordigny.

XIII SUPREM' AVEU

Philippe était dans une chambre, en face d'une porte, en face d'une porte, en face d'une porte.

DIANE LA PALE

Les ouvriers reprirent leur travail. La suffocation rendait presque insupportable le séjour dans la galerie. Pour les obliger à rester là, il fallait l'imminence d'un danger terrible.

Il avait étendu sous l'éboulement et, en le rejetant violemment en arrière, avait relâché son bras de celui de la jeune fille et les avait séparés.

Il se pencha vers elle et dit : « Tu ne feras aucun mouvement. Il respirait avec difficulté. Quand il se fut rendu compte de ce qu'il s'était passé, il pensa tout de suite à Claire.

Il se pencha vers elle et dit : « Tu ne feras aucun mouvement. Il respirait avec difficulté. Quand il se fut rendu compte de ce qu'il s'était passé, il pensa tout de suite à Claire.

Il se pencha vers elle et dit : « Tu ne feras aucun mouvement. Il respirait avec difficulté. Quand il se fut rendu compte de ce qu'il s'était passé, il pensa tout de suite à Claire.

Mais lui se révoltait contre cette mort, non point qu'il lui redoutât pour lui-même, mais il se disait que Claire sans doute devait courir le même danger et qu'elle n'avait pas, comme lui, la force de se débattre, de le retarder, de l'éloigner.